



BAROTÁNYI – UHRENWERKSTÄTTE DES JAHRES. Kompetenzzentrum mit Wohlfühlfaktor: Sowohl das Publikum als auch die Fachjury belohnten das Familienunternehmen im 9. Bezirk für das Know-how rund um große, kleine, alte und neue Zeitmesser und für die 2018 rundum neu gestaltete Uhrmacherwerkstätte mit dem ersten Platz in dieser Kategorie. barotanyi.at



CHRONOTHEK – UHRENHÄNDLER DES JAHRES. Ihr Konzept galt im Gründungsjahr 1998 noch als völlig visionär. Heute ist das Thema „pre-owned watches“ in aller Munde. Nun durfte sich das Chronothek-Team über den ersten Preis in der Kategorie „Uhrenhändler“ freuen – überreicht von Alexander Gutierrez Diaz GM Northern Europe für Baume & Mercier (rechts). chronothek.at



PEJRIMOVSKY – GOLDSCHMIEDE DES JAHRES. Kunsthandwerk im Herzen Wiens. Hier ist jedes Schmuckstück ein Unikat und wird mit kolorierten Handskizzen und detaillierter Materialbeschreibung archiviert. Reinhard Walz (Ögussa) überreichte Susanna und Werner Pejrimovsky ihren „Schmuckstar“. pejrimovsky.at



WEMPE – KLASSISCHER JUWELIER DES JAHRES. Nina Putz (Handelsverband) überreichte Philipp Pelz (GF Wempe Wien) den „Schmuckstar“ für sein stilvolles und inspirierendes Kompetenzzentrum rund um Uhren, Juwelen und bleibende Werte. wempe.com

KommR Frank-Thomas Moch
Obmann Juwelen- und Uhrenhandel
Wirtschaftskammer Österreich

„Das Bundesgremium des Uhren-, Juwelen-, Kunst- und Antiquitätenhandels begrüßt jede Initiative, die die Kompetenz des Fachhandels einem breiten Publikum zugänglich macht. Im Gegensatz zu anderen Produkten bereiten Uhren und Schmuck den Trägern nicht nur viel Freude, sondern sind durch die hohe Qualität an Design und Materialien auch von bleibendem Wert.“



FELIX KÖCK – ROOKIE OF THE YEAR. Der Preis für dynamische, junge Persönlichkeiten und/oder Jungunternehmer der Uhren- & Schmuckszene ging im ersten „Schmuckstars“-Jahr an Felix Köck. Schon sein Vater Reinhard – er eröffnete Anfang der 1980er sein erstes Fachgeschäft für Juwelen und Uhren – galt von Beginn an als „Revolutionär“ unter Wiens Juwelieren. Nun begeistert auch Sohn Felix Kunden und Jury mit seinem Engagement und zukunftsorientierten, mutigen Ideen ... vonkoeck.com

„SCHMUCKSTARS“ DIE PREISTRÄGER 2019

Wir gratulieren! Gleich fünf engagierte Vertreter der Wiener Uhren- und Schmuckszene durften sich über Auszeichnungen bei der ersten „Schmuckstars“-Gala freuen.

Premiere geglückt: Erstmals rückten die „Schmuckstars“ heuer Juweliere, Goldschmiede und Uhrmacher aus ganz Österreich in den Blickpunkt. Am Ende stellte die Bundeshauptstadt den besten „Goldschmied“, die beste „Uhrenwerkstätte“, den „Klassischen Juwelier“, den „Uhrenhändler des Jahres“ sowie den „Rookie of the Year“. Zusätzlich zu den fünf Kategorie-Siegern

schafften es zehn weitere Wiener Unternehmen in die Finalrunde: in der Kategorie „Klassischer Juwelier“ die Firmen Kruzik, Mazbani und Theuerer, als „Goldschmied“ Neuwirth, als „Trendjuwelier“ Ella, als „Web-Star“ Tukoa und als „Rookie“ das Atelier im Ersten. Beim „Schmuckstück des Jahres“ hatten sich aufgrund zahlreicher Publikumsstimmen neben Pejrimovsky auch FreyWille, Garbo und Rozet & Fischmeister für das Finale qualifiziert. ●

beigeneill, Stefan Diermer, Stefan Johann

ANZEIGE

GPS Shopping Bags - Qualität aus Italien seit 1976

Die Produktion – Made in Italy

Energie, Leidenschaft für das Produkt, Forschung und Innovation haben es der GPS-Gruppe ermöglicht, in den 40 Jahren ihrer Tätigkeit eine führende Position am Markt von Tragetaschen, Etiketten und Verpackungen zu erreichen und zu festigen. Die prestigeträchtigsten Markenhersteller sehen heute in GPS den idealen Partner, dem sie die Produktion von Tragetaschen mit ihrem Label anvertrauen können.

Nachhaltigkeit

Ein wesentlicher Bestandteil der GPS-Firmenphilosophie sind zielgerichtete Maßnahmen zur Weiterentwicklung deren Produkte und deren Produktion im Sinne des Umweltbewusstseins. Daher legt die Firma auch großen Wert auf das nachhaltige Wachstum der verwendeten Materialien. Alle Rohstoffe werden sorgfältig ausgewählt, da der Umweltschutz gleichzeitig ein unverzichtbarer Qualitätsaspekt ist.



Ihren Ansprechpartner finden Sie unter gpsbags.at